



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L15866</b>
Prix	<b>498 200 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Appartement de quatre pièces à vendre en dernier étage avec parking privatif, terrasse vue mer et ville au calme. Ce bien est situé dans une copropriété sécurisée, charges courantes annuelles 1474 euros. Cet appartement de 85,43 m<sup>2</sup> en bon état se compose d'un grand séjour de 26 m<sup>2</sup>, cuisine avec un grand cellier, salle d'eau avec douche, wc séparé, trois chambres, terrasse, une cave, un parking aérien privatif. Ce bien se trouve sur la commune de roquebrune cap martin dans le quartier du cap martin proche de la mairie, avec à proximité une école, un supermarché, des commerces de proximité, les ...

*Four-room apartment for sale on the top floor with private parking, terrace with sea and quiet city views. This property is located in a secure condominium, annual current charges 1474 euros. This 85.43 m<sup>2</sup> apartment in good condition consists of a large living room of 26 m<sup>2</sup>, kitchen with a large pantry, bathroom with shower, separate toilet, three bedrooms, terrace, cellar, private overhead parking. This property is located in the town of roquebrune cap martin in the cap martin district close to the town hall, with a school, a supermarket, local shops and public transport nearby. Ideal for a ...*

## **AGENCE MARTINI**

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

